

COMMUNIQUÉ



INITIATIVE CANADIENNE POUR DES COLLECTIVITÉS EN SANTÉ

14 novembre 2022

LAVIGNE, NIPISSING OUEST – Le Centre Communautaire de Lavigne (CCL) est heureux d'annoncer que le projet du Parc polyvalent et terrain de jeu de Lavigne sera complété grâce au généreux soutien du Gouvernement du Canada, dans le cadre de l'Initiative canadienne pour des collectivités en santé. Le CCL a reçu une subvention de 75 000 \$ pour l'achèvement de la dernière phase du parc, qui comprend l'installation d'une clôture de sécurité, un pavillon et une glissoire géante.

« La pandémie nous a incités à trouver des moyens novateurs pour continuer à socialiser et accéder aux services tout en restant en sécurité. Le Gouvernement du Canada est heureux d'appuyer le Centre Communautaire de Lavigne par l'entremise de l'Initiative canadienne pour des collectivités en santé, annoncé aujourd'hui, qui prévoit un financement de 75 000 \$ pour la construction du projet du Parc polyvalent et terrain de jeu de Lavigne. Ce financement permettra d'utiliser des installations modernisées pour des années à venir et permettra aux familles de la communauté de Lavigne de s'épanouir, » a déclaré Marc Serré, secrétaire parlementaire de la ministre des Langues officielles et député de Nickel Belt, au nom de l'honorable Dominic LeBlanc, ministre des Affaires intergouvernementales, de l'Infrastructure et des Collectivités.

Le CCL planifie et prélève des fonds pour un parc polyvalent et terrain de jeu depuis de nombreuses années. Il y avait un besoin à Lavigne pour que les résidents, résidentes et les enfants restent actifs et en bonne santé, et les précédents conseils d'administration du CCL ont reconnu ce besoin. L'impact positif de la réalisation du Parc polyvalent et terrain de jeu de Lavigne sera immédiat et profond sur le bien-être physique et mental des résidents et résidentes de tous âges. Il adaptera l'offre récréative actuelle pour améliorer les possibilités de rester actif et en bonne santé, et offrira également aux résidents, résidentes et aux enfants des occasions de jouer et de faire de l'exercice en plein air, et ce, sans obstacles.

« Nous sommes très reconnaissants du soutien accordé à notre projet communautaire. Notre petite communauté rurale a commencé à prélever des fonds et à planifier ce parc il y a plusieurs années, et nous sommes fiers d'avoir pu réaliser cet important projet en travaillant avec notre communauté et en coopération avec nos nombreux partenaires et donateurs, » a déclaré Daniel Corriveau, Président du CCL.

À partir du printemps 2023, la propriété actuelle, où se situent la patinoire extérieure et le terrain de soccer situé au cœur de Lavigne, verra des améliorations majeures. La propriété sera convertie en un parc polyvalent et terrain de jeu grâce à l'ajout d'une aire de jeu, des stations d'exercices en plein air avec une station d'exercice accessible par fauteuil roulant, une clôture de sécurité, un pavillon et une glissoire géante. Des bancs

et des mâts de drapeaux seront également ajoutés pour embellir le parc nouvellement construit.

Le parc polyvalent améliorera la qualité de vie de tous, et profitera au public en général, aux résidents et résidentes, et aux enfants de Lavigne en fournissant plus d'options en plein air pour que tous puissent jouer, rester actif et en bonne santé.

L'Initiative canadienne pour des collectivités en santé a été créée pour aider les communautés à s'adapter à la pandémie de COVID-19 et à créer des moyens sûrs pour les résidents d'accéder aux services et de profiter du plein air. Grâce à cette initiative de 60 millions de dollars, le Gouvernement du Canada, de concert avec Fondations communautaires du Canada, crée des espaces plus sécuritaires et assure une meilleure qualité de vie aux gens partout au pays, en aidant les communautés à s'adapter aux défis que pose le COVID-19. Plus de 1000 projets sont en cours dans tout le pays, y compris dans chaque province et territoire.

Pour plus de détails :

Jérôme Courchesne, Secrétaire
Centre Communautaire de Lavigne
C : CCL@lavigneontario.ca
T : 705-845-0507

Canada 



Canadian
Urban
Institute

Institut
Urbain du
Canada



COMMUNITY
FOUNDATIONS
OF CANADA

FONDATIONS
COMMUNAUTAIRES
DU CANADA

NEWS RELEASE



CANADA HEALTHY COMMUNITIES INITIATIVE

November 14, 2022

LAVIGNE, WEST NIPISSING – The Lavigne Community Centre (CCL) is pleased to announce that the Lavigne Multi-Use Park and Playground Project will be completed thanks to the generous support of the Government of Canada, through the Canada Healthy Communities Initiative. The CCL has been awarded \$75,000 towards the completion of the park, which includes the installation of safety fencing, a gazebo and giant slide.

“The pandemic prompted us to find innovative ways to continue socializing and accessing services while staying safe. The Government of Canada is pleased to support the Lavigne Community Centre through the Canada Healthy Communities Initiative announcement today of \$75,000 towards the construction of the Lavigne Multi-Use Park and Playground Project. This funding will allow for modernized facilities to be used for years to come and will allow families in the Lavigne community to thrive,” said Marc Serré, Parliamentary Secretary to the Minister of Official Languages and Member of Parliament for Nickel Belt, on behalf of the Honourable Dominic LeBlanc, Minister of Intergovernmental Affairs, Infrastructure and Communities.

The CCL has been planning and fundraising for a multi-use park and playground for many years. There was a need in Lavigne for residents and children to stay active and healthy, and the previous Boards of Directors of the CCL recognized that need. The positive impact of the realization of the Lavigne Multi-Use Park and Playground will be immediate and profound on the physical and mental well-being of residents of all ages. It will adapt the current recreational property to improve opportunities to stay active and healthy and will allow residents and children barrier-free opportunities to play and exercise.

“We are very grateful for the support towards our community project. Our small rural community began fundraising and planning for this park many years ago and we are proud to have been able to realize this important project by working with our community and in cooperation with our many partners and donors,” said Daniel Corriveau, President of the CCL.

Starting in Spring 2023, the current outdoor rink and soccer field property located in the heart of Lavigne will see some major enhancements as it will be converted to a multi-use park and playground by adding a playground, outdoor fitness equipment and a wheelchair-accessible fitness station, safety fencing, a gazebo and giant slide. Benches and flag poles will also be added to beautify the newly built park.

Centre Communautaire de Lavigne **Lavigne Community Center**

C.P. 3 / P.O. Box 3 • Lavigne, ON P0H 1R0 • (705) 594-9381

The multi-use park will increase the quality of life of all, and will benefit the general public, our residents and our children by providing more outdoor options for all to play, stay active and stay healthy.

The Canada Healthy Communities Initiative was created to help communities adapt to the COVID-19 pandemic and create safe ways for residents to access services and enjoy the outdoors. Through the \$60-million Initiative, the Government of Canada, alongside Community Foundations of Canada, is building safer spaces and ensuring a higher quality of life for people across the country, by helping communities adapt to the challenges presented by COVID-19. There are over 1000 projects taking place across the country, including in every province and territory.

For additional details:

Jérôme Courchesne, Secretary

Lavigne Community Centre

E : CCL@lavigneontario.ca

P : 705-845-0507

 Canada



Canadian
Urban
Institute

Institut
Urbain du
Canada



COMMUNITY
FOUNDATIONS
OF CANADA

FONDTIONS
COMMUNAUTAIRES
DU CANADA